



communiqué

Le 13 mars 1990

No. 049

Date

Pour publication

DES DIRIGEANTS D'ENTREPRISES JAPONAISES VOIENT "UN CANADA QUI DÉFIE LE MONDE"

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, et Benoît Bouchard, ministre d'Industrie, Sciences et Technologie Canada et ministre responsable d'Investissement Canada, se sont dit heureux de la publication aujourd'hui, à Tokyo (Japon), d'un rapport sur les possibilités d'investissements japonais au Canada.

Le rapport, intitulé "Le Canada: Un partenaire qui défie le monde", félicite le Canada de s'être tourné vers l'extérieur et de faire un effort concerté pour renforcer sa compétitivité au plan international. Il se fonde sur les constatations de 46 dirigeants d'entreprises japonaises qui ont visité le Canada à l'automne de 1989 dans le cadre d'une Mission d'étude des possibilités d'investissement.

"La Mission japonaise d'étude des possibilités d'investissement reconnaît que le Canada est un pays où il est intéressant d'investir. Elle jette nettement les fondements du développement de nos liens commerciaux, financiers et technologiques avec le Japon, et concentre aussi l'attention des Japonais sur les énormes possibilités qu'offre le Canada. Une solide relation avec le dynamique monde japonais des affaires ne peut qu'avantager les Canadiens," a déclaré M. Crosbie.

"Ce rapport concentrera encore plus l'attention des Japonais sur les avantages de l'investissement au Canada et aura une grande influence sur le renforcement des liens qui unissent nos deux pays," a déclaré M. Bouchard.

Les dirigeants d'entreprises japonaises ont mentionné que l'ALE leur donne de nouvelles raisons de s'implanter au Canada. "Qu'elles soient japonaises ou canadiennes, ces entreprises créent des emplois pour les Canadiens," a ajouté M. Crosbie.

"Les membres de la Mission ont commenté favorablement la politique canadienne d'ouverture à l'investissement étranger et

.../2